

# 日本橋川清掃活動 (第5回) を実施しました!

2月の寒い中、約30名の有志により、日本橋川の清掃活動が行われました。今回は亀島川も入念に清掃しました。亀島川は護岸が低く、また、河川内に人が歩ける程の小段があることから船舶が多く係留されています。この係留されている船舶の陰にゴミが多く浮いていました。今回は比較的多くのゴミを回収しましたが、川が臭うようなことはありませんでした。なお、常盤橋公園の石積み護岸のツタに絡まるゴミは、船上からでは限界があるため、今後、千代田区において取り除いていただく予定です。

日時 2009年2月13日(金) 10:00~12:00

## 参加メンバー

主催：名橋「日本橋」保存会  
日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会  
常盤橋フォーラム

- ・名橋「日本橋」保存会
- ・日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会
- ・常盤橋フォーラム
- ・日本橋学生工房
- ・国土交通省
- ・中央区
- ・千代田区 などからご参加いただきました。
- ・協力：東京都（河川清掃船によるゴミの回収作業）

## 範囲 (ルート)

上流側：神田川・日本橋川分岐点 ~  
下流側：隅田川・亀島川合流点(約5.4km)



今回参加されたみなさんです



日本橋川の清掃に出発!



船から網でゴミをすくいます



上流は、さながら洞窟探検のようです。

## 活動のようす



日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会 橋本会長 挨拶



水辺再生研究会 山本会長 挨拶



日本橋川浄化活動 実施中



日本橋本町1丁目町会 米田副町会長 挨拶



千代田区旭町町会 関根様 挨拶



日本橋川下流には空が広がります。



長い網と短い網。あうんの呼吸でゴミを拾います。



亀島川は護岸が低いこともあり、多くの船が係留されています。



日本橋のたもとの窪んだところにはゴミが淀んでしまいます。



ゴミの山

次回は『4月3日(金)』です!